

BOSSMAN

Sinergitas TNI-Polri Polsek Cibeureum dan LPM Kelurahan Setiaratu, Ciptakan Kondisi Aman Pasca-Pilkada dengan Cooling System

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID

Dec 10, 2024 - 11:06



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Polsek Cibeureum, Polres Tasikmalaya Kota, bersama dengan TNI dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kelurahan Setiaratu, terus menjaga stabilitas keamanan di wilayah pasca-pilkada dengan melaksanakan program cooling system. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari

Senin, 9 Desember 2024, di Kelurahan Setiaratu, Kecamatan Cibeureum, Kota Tasikmalaya, guna menciptakan kondisi yang kondusif dan menenangkan pasca-pemilu.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, menjelaskan bahwa cooling system adalah salah satu strategi untuk mendinginkan suasana setelah proses pilkada yang penuh dinamika. "Kami bekerja sama dengan TNI dan LPM Kelurahan Setiaratu untuk terus memberikan rasa aman kepada masyarakat, serta memastikan situasi tetap kondusif setelah pelaksanaan pilkada. Melalui pendekatan langsung kepada warga, kami berharap ketegangan pasca-pilkada dapat segera mereda," ujar AKP Nurozi

Dalam kegiatan ini, personel TNI-Polri bersama anggota LPM Kelurahan Setiaratu melakukan sambang ke warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Selain itu, mereka juga mengajak masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, serta menjaga ketertiban umum.

Ketua LPM Kelurahan Setiaratu turut mengapresiasi sinergitas yang terjalin antara TNI, Polri, dan LPM dalam menciptakan suasana yang aman. "Kami sangat mendukung langkah Polsek Cibeureum dan TNI untuk menjaga kondisi pasca-pilkada. Dengan bekerja sama, kita bisa memastikan situasi tetap kondusif dan masyarakat merasa nyaman," ujarnya

Program cooling system yang dilaksanakan di Kelurahan Setiaratu ini melibatkan berbagai elemen masyarakat yang berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat, yang berharap situasi pasca-pilkada dapat tetap tenang dan harmonis.

Polsek Cibeureum, bersama TNI dan LPM Kelurahan Setiaratu, berkomitmen untuk terus melakukan upaya pencegahan gangguan kamtibmas dan menjaga kelancaran aktivitas warga di wilayah tersebut.